

MENGERSCHULE

VS 40 will nicht weichen

URFAHR. Die angekündigte Verlegung der Mengerschule sorgt weiterhin für Aufregung und Kontroversen.

Die „Initiative zur Standorterhaltung der VS 40 - Mengerschule“ hat sich nun mit einem Schreiben an alle Gemeinderatsmitglieder gewandt, in dem für die Erhaltung des Standortes geworben wird. Als mögliche Alternativ-Standorte für die Lisa Junior Privatschule werden die Tabakfabrik sowie die Gebäude der Bruckner Universität und der Kunstuniversität vorgeschlagen. Auch die Linzer Freiheitlichen können sich die Tabakfabrik als möglichen Standort für die Lisa Junior vorstellen. Man habe nichts gegen die Privatschule, aber diese dürfe keine bewährten Schulen verdrängen, so Gemeinderat Michael Raml. Die Grünen kritisieren ebenfalls



Die Tabakfabrik wurde als Ersatzstandort für Lisa Junior vorgeschlagen.

die bisherige Vorgehensweise. „Sowohl Finanzierung als auch Standort müssen unter Einbeziehung der Wirtschaft neu verhandelt werden“, erklärt Stadträtin Eva Schobesberger.

Das Thema wird kommende Woche den Gemeinderat beschäftigen. Um die Lisa Junior in der Mengerstraße ansiedeln zu können ist eine Mehrheit im Stadtparlament nötig. ■